Cartes, timbres, flammes



Une première au cours de la fête de Boulazac; une exposition de l'amicale philatélique qui se prolongera jusqu'à ce soir.

La commune de Boulazac accueille l'usine du timbre depuis 20 ans, un club philatélique depuis 3 mois, toutes les conditions étaient créées pour qu'une

exposition ait lieu au centre culturel. C'est en substance ce que Jacques Auzou a précisé lors de l'inauguration de la fête. Une visite de l'expo à laquelle était jointe une collection de cartes postales anciennes (prêt de M. Brives) complétait celle-ci.

Dans la grande salle, autour du

maire et du directeur de la Poste M. Vedel, se trouvaient réunis le directeur de l'usine du timbre, les membres du comité des fêtes, les représentants des forains, les artistes locaux exposant dans la galerie d'art du centre. La cérémonie clôturée par un vin d'honneur était animée par la fanfare trélissacoise.